Dr. Christoph Häselbarth:

Im Alltag Grenzen überschreiten (1)

Gottes Plan mit unserem Leben (1. Joh. 5, 12)

Wir sind berufen, mit Jesus in unserem privaten Umfeld und in unserer Firma geistlich zu herrschen und zu regieren (Rö. 5, 17)

Wie werden wir Bürger des Reiches Gottes? (Joh. 1, 12)

Als Christ leben nach Leib, Seele und Geist – was hat das für Auswirkungen? (Rö. 8, 5-17)

Dr. Christoph Häselbarth:

Im Alltag Grenzen überschreiten (2)

Du hast die wichtigste Grenze deines Lebens überschritten.

Jesus in dir, das neue Leben

Wir lernen in Lösungen – statt in Problemen zu denken und zu sprechen.

Wir werden zu einem Segen für unser Umfeld.

Dr. Christoph Häselbarth:

Im Alltag Grenzen überschreiten (3)

Unsere menschliche und geistliche Autorität nimmt zu. Das Leben wird rund und erfüllend.

Wir nehmen unseren königlich priesterlichen Stand ein und lernen, mit Jesus zu regieren.

Wir gebrauchen die Schlüssel des Himmelreiches in Matth. 16, 19. Was heißt das praktisch?